



Votre Caisse, fière de remettre 20 000 \$ pour les *Petits déjeuners de la Pointe-de-l'Île*

Cette année encore, la Caisse Desjardins de Pointe-aux-Trembles est fière d'informer ses membres et la communauté qu'elle a fait don de 20 000 \$ à l'organisme *Action Secours Vie d'Espoir* pour son programme *les Petits déjeuners de la Pointe-de-l'Île*.

Suite à l'annulation pour une deuxième année consécutive du Souper Homard Desjardins, la Caisse s'est engagée à transformer une nouvelle fois sa commandite en don. Cette contribution permettra d'offrir des repas aux jeunes de sept écoles de la région pour l'année 2021-2022.

COMMENCER LA JOURNÉE DU BON PIED



L'expression « *Le petit déjeuner est le repas le plus important de la journée* » prend tout son sens avec le programme *Les Petits déjeuners de la Pointe-de-l'Île*. Il permet à un grand nombre de jeunes de la région de commencer la journée avec un repas soutenant, permettant ainsi de réunir les conditions gagnantes pour leur permettre de se concentrer sur leurs études.

« À la Caisse Desjardins de Pointe-aux-Trembles, nous avons très à cœur d'offrir les conditions gagnantes à nos jeunes pour réussir leurs études. Cela passe non seulement par notre programme de bourses d'études, mais également par des contributions comme celle que nous faisons au programme *Les Petits déjeuners de la Pointe-de-l'Île*. Nous voulons faire une différence dans notre milieu et nous sommes fiers de nous associer à *Action Secours Vie d'Espoir* pour y parvenir », mentionne Donald Bérubé, président du conseil d'administration de la Caisse.

UN ENGAGEMENT QUI FAIT LA DIFFÉRENCE

Si l'événement n'avait pas été annulé une nouvelle fois en raison de la pandémie de COVID-19, 2021 aurait marqué la 15^e édition du Souper Homard.

La Caisse est très heureuse de pouvoir affirmer avoir soutenu l'événement depuis ses débuts.

Elle souhaite également remercier le *Comité des gens d'affaires et des industries de la Pointe-de-l'Île*, ainsi que tous les commanditaires de l'événement pour leur générosité et leur engagement.



C'est tous ensemble que nous sommes en mesure de faire une réelle différence dans notre communauté.